

Recibe Japón la llama olímpica



Tokio, 21 mar (PL) Japón recibió el viernes la llama olímpica con una ceremonia reducida por el azote del nuevo coronavirus Covid-19, que incluso podría conllevar a la cancelación de los juegos Tokio-2020 si sigue su propagación mundial.

El símbolo deportivo llegó sobre las 09:30, hora local, a la base de la fuerza aérea de Matsushima (noreste del país) y allí mismo se realiza el acto de recibimiento, que incluye un espectáculo acrobático de las naves del Ejército en homenaje a la cita mundial.

Al final de la actividad se entregará el fuego al judoca Tadahiro Nomura y el pesista Saori Yoshida, pues son los escogidos para encender una pequeña caldera.

La llama se prendió sin público el pasado día 12 en las ruinas de Olimpia, en Grecia, precisamente por la pandemia de Covid-19.

Según lo previsto, la travesía japonesa de la llama comenzará el jueves próximo en el estadio de fútbol J-Village, ubicado en Fukushima y desde donde se realizaron los trabajos de desmantelamiento del reactor nuclear que explotó en dicha demarcación en 2011.

Miembros del equipo femenino de fútbol de Japón que ganó la Copa Mundial de 2011 darán inicio al recorrido de la antorcha durante 141 días por las 47 prefecturas del archipiélago nipón.

El país asiático sigue adelante con los preparativos de las Olimpiadas y Paralimpiadas Tokio 2020, programados entre el 24 de julio al 9 de agosto próximos con una participación estimada de 12 mil atletas de todos los continentes.

Sin embargo, la pandemia de Covid-19 aumenta más la incertidumbre y no se descarta un aplazamiento de la cita deportiva por la compleja situación del planeta, donde más naciones se enclaustran como medida preventiva y está en jaque la economía global.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/217345-recibe-japon-la-llama-olimpica>



Radio Habana Cuba